



COMMUNIQUE

PRESIDENCE

*En charge des relations internationales et régionales,
du tourisme et des transports aériens internationaux*

CONDOLEANCES

A la sortie de l'Eglise ce matin, j'ai appris la nouvelle du décès de Mme LUREL, la maman de notre ami et ministre des Outre-mer, Victorin LUREL.

Maman courage d'une fratrie de douze enfants, élevés dans l'exigence d'excellence que dicte la dureté de la vie rurale.

A Victorin, à la famille et aux proches, je veux transmettre mes condoléances, et tout mon soutien dans l'épreuve qu'ils endurent. Le gouvernement et le Peuple Ma'ohi se joignent à ces condoléances.

Te aroha ia rahi.

Oscar, Manutahi TEMARU